

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Armando Criado  
Tesorero Fundación Teletón

- **2 millones y medio en Teletón 86**  
Se estima que en la próxima Teletón que se realizará en noviembre próximo, se recaudarán dos millones y medio de colones. Sr. Armando Criado. (Inf. Pág. 24).
- **Hoy entregan Premio de Medicina**  
El Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, entrega hoy Premio de Medicina, "Dr. Luis Edmundo Vásquez", al Dr. Carlos Amílcar Chacón Gudiel. (Inf. Pág. 3).
- **Asesoría técnica venezolana**  
El gobierno de Venezuela patrocina una jornada de capacitación y asesoría técnica, dirigida a funcionarios en mandos intermedios del Sector Público. (Inf. Pág. 3).
- **Diálogo para continuar en guerra**  
Los terroristas no desean la paz, sino que utilizan el diálogo para ganar la guerra, pero ningún salvadoreño aprueba eso. (Inf. Pág. 3)

• **Vistas públicas**

Setecientas quince vistas públicas fueron señaladas hasta el 31 de julio del presente año, por los diferentes tribunales del país, dice el Sr. José Luis Avila, del departamento de Planificación de la Fiscalía. (Inf. Pág. 19).

• **Periodistas mañana a Sesori.**

Una caravana de periodistas nacionales y extranjeros viajará mañana miércoles hacia Sesori, San Miguel, en donde se escenificará la tercera ronda de diálogo el próximo 19 de septiembre. Encabezará la comitiva el Ing. Roberto Edmundo Viera. (Inf. Pág. 3).

• **Condenan acciones.**

Habitantes de la Zona Oriental del país condenaron ayer las acciones terroristas contra el transporte colectivo. (Inf. Pág. 3).

• **Cooperación energética para C.A.**

Prórroga del Programa de Cooperación Energética para los países de Centroamérica y el Caribe, ("Acuerdo de San José"), aprobaron en declaración conjunta, los presidentes de México, Miguel de la Madrid y de Venezuela, Jaime Lusinchi. (Inf. Pág. 3).

• **Sobre Código de Trabajo**

Interesante conferencia sobre el proyecto del nuevo Código de Trabajo, desarrolló el Ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos, ante el Club Rotario de San Salvador Noroeste. (Inf. Pág. 62).

• **"Cmde. terrorista" captura PH**

Uno de los "Comandantes terroristas", que dirigían los bloqueos a las carreteras, capturó la Policía de Hacienda y lo consignó al Tribunal Militar. (Inf. Pág. 58).

• **Capacitan en Primeros Auxilios**

La Cruz Roja Salvadoreña está interesada en capacitar a toda la ciudadanía en las técnicas de primeros auxilios y socorrismo, dice Sr. Ernesto Ferreiro. (Inf. Pág. 3).



Br. José Luis Avila



Dr. Miguel Alejandro Gallegos

# Apoyo total a empresa privada nica da ANEP

La Asociación Nacional de la Empresa Privada ANEP, expresa su solidaridad a la Cámara de Industrias de Nicaragua, ante atropellos que sufre del régimen sandinista.

En un comunicado de prensa la ANEP, dio a conocer ayer que "el régimen marxista de Nicaragua por continuar apropiándose de los bienes de particulares se basa en el pretexto de "traspasarlos a manos del pueblo".

Recientemente los sandinistas, señala ANEP, procedió a tomar el control de empresas de la firma comercial-industrial y de servicios del señor Julio Martínez, sin que existiera justificación de ninguna naturaleza para tal decisión. La forma que se ha utilizado para cometer el

atropello, señala ANEP, sería risible si no configurara algo trágico y doloroso como un golpe más al sector empresarial, tratando de asfixiarlo por ser el bastión fundamental símbolo de las libertades que deben prevalecer en Nicaragua, señala el informe.

Los sandinistas actúan mediante una maniobra a través de un sindicato dentro de las empresas, organizado por la Central Sandinista de Trabajadores, se plantea ante el Ministerio de Trabajo una demanda de tipo salarial, acción respaldada unánimemente por una minoría de trabajadores, pero se valen de esa maniobra para expropiar la empresa del señor

—Pasa a la página 21—

## Patrullas y la Operación Caminante efectúa la FA

Más de 14 mil efectivos militares participan en operaciones de contrainsurgencia, mientras unidades especializadas patrullan carreteras para garantizar el transporte.

Lo anterior, fue informado ayer por voceros de la Fuerza Armada, al dar a conocer la situación general del país, en torno al aspecto bélico.

**El transporte**

Con relación al transporte, amenazado por los extremistas del FMLN-FDR, a partir del pasado Domingo, la Fuerza Armada ha emitido el comunicado que dice así:

"Ante las constantes amenazas de que

es objeto el pueblo salvadoreño, por parte de los grupos terroristas del FMLN-FDR, de atentar contra el transporte en todo el país, la Fuerzas Armada de El Salvador comunica:

1) Que unidades especializadas de infantería, artillería, caballería y Fuerza Aérea Salvadoreña, han sido puestas en actividad, en un plan específico denominado "Operación Caminante", para la protección del transporte.

2) Que todas las guarniciones militares se encuentran en estado de alerta y efectuando patrullajes intensivos en todas las carreteras, a efecto de mantener la continuidad del transporte y acudir de inmediato a cualquier llamado de la población

—Pasa a la página 63—

## Sandinistas desatarían conflictos en Area C.A.

"Los sandinistas no pueden desatar exactamente una guerra internacional en Centroamérica, pero sí conflictos regionales", dice el coronel J.A. Jarquín.

Agrega que estamos viviendo momentos políticos graves, en los cuales la decisión de un sólo hombre, como sería la del Presidente de Nicaragua de buscar una confrontación, es altamente peligrosa para ese país más que para los otros países del área.

Nadie está buscando la guerra con Nicaragua, dice, por lo que surge a la especulación pública mundial, cuál es el sistema político que debemos vivir.

Unos opinan que el sistema democrático es beneficioso y otros que el comunismo es mejor, pero para los hombres que

han visto y conocen todo lo que ha ocurrido en los regímenes comunistas, sabemos que este sistema es oprobioso.

Una guerra internacional, dice, no se puede dar, pero una situación difícil en el área centroamericana si la pueden propiciar los sandinistas.

Por desgracia, hay jefes de Estado que no se dan cuenta o no quieren ver los nubarrones que están puestos. ¿A quién le conviene una confrontación en el área centroamericana? A nadie porque somos países pobres con hambre. Ahora, si estos señores que están encargados de gobernar no pueden entender que tenemos un cáncer en Centroamérica, y que si tiene curación Debemos primero curarlo, y

—Pasa a la página 21—

## Editoriales

El resultado del diálogo tiene que surgir apegado al marco de la Constitución Política, en la que se determina la forma de gobierno y la democracia representativa como base del sistema político. Un resultado que no estuviera apegado a la Constitución Política estaría viciado desde su origen, viciado de inconstitucionalidad. (Inf. Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

• **Construirán puentes sobre Río Lempa**

Hoy (miércoles 26 de agosto de 1986) las autoridades competentes informaron que a principios de la próxima semana, serán iniciados los trabajos de construcción de puentes sobre el Río Lempa hacia el departamento de Chalatenango. La obra que costará 800 mil colones, evitará retrasos en el transporte de pasajeros y mercaderías. Además, se mejorará el servicio de barcas, colocando cables potentes y nuevas embarcaciones.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-26  
Hermano Pablo/ 14

Agrícola/ 28-32  
Horóscopo/ 35  
La Cámara/ 36  
Platillos/ 36  
Deportes/ 39-43

Cómicos/ 44-46  
Clasificados/ 48-56  
Cines/ 57-63  
Indicador/ 59  
Tips de César Temes/ 60



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

PLANIFICAN. Ex becarios de El Zamarano (foto), directores y subdirectores de Bachilleratos Agrícolas y representantes de la Oficina de Relaciones Internacionales

les del Ministerio de Educación, se reúnen para planificar actividades de capacitación. Se prepara un Seminario Taller que tendrá lugar en nuestro país, auspiciado por el Programa CAPS-ROCAP-AID.